Queda menos de un mes para la canonización del fundador, Josemaría Escrivá de Balaguer

Roma, 5 sept. (AdnKronos) — Cuenta atrás, a partir de mañana, para la prelatura del Opus Dei, en plena ebullición por la canonización del fundador, Josemaría Escrivá de Balaguer, el 6 de octubre en la plaza de San Pedro.

"Gran evento" para la capital, como refleja el nombramiento del alcalde de Roma, Walter Veltroni, y del prefecto, Emilio del Mese, como comisarios del evento, al que se espera que llegarán más de 300.000 peregrinos de 84 países del mundo. La ceremonia se configura también como un "happening" para el puerto de Civitavecchia, donde 10.000 peregrinos dormirán del 5 al 8 de octubre a bordo de ocho naves de entre 1000 y 1200 plazas provenientes de Barcelona, Valencia, Málaga, Marsella y Palermo. En el puerto, el 6 por la noche, en el muelle de cruceros, está previsto festejar con flamenco, sevillanas y fuegos artificiales el ingreso del sacerdote fallecido en 1975 en el calendario de los santos de la Iglesia universal. A san Escrivá de Balaguer será dedicado un muelle del puerto.

Se está preparando también un *kit* del peregrino: una mochila por

familia, un plano de Roma, una ágil biografía del fundador con sus comentarios del evangelio para rezar también "en medio de la calle", como le gustaba decir; una guía del peregrino con datos útiles, desde el teléfono de urgencias a los códigos para las llamadas internacionales o los lugares de acceso a la plaza de san Pedro, una estampa del santo para pedirle algún favor del cielo, un libro con los textos de la Misa.

El plan de seguridad y de acogida previsto para el 16 de junio, con motivo de la canonización de Padre Pío, será similar al que se predispondrá para el fundador de la Obra. Según los organizadores, son 220.000 las personas que ya han reservado sitio en albergues y campings: cerca de 80.000 son italianos, un tercio europeos, y un tercio de los demás continentes.

Gran éxito en Madrid de la sillas plegables para la ceremonia

Estarán representadas las sesenta naciones en las que está presente la Prelatura personal que fundó en 1928 el sacerdote español y que cuenta actualmente con 85.000 miembros, el 98% laicos, de los que dos tercios son personas casadas. Se sabe ya que cerca del 40% de los que vendrán son jóvenes entre 15 y 30 años. Y parece que en Madrid, ciudad donde la Obra fue fundada, están teniendo un gran éxito unas sillas plegables de cartón que vende un grupo de universitarios españoles para financiarse el viaje.

Habrá grupos de 84 naciones: de Japón vienen 500 personas, algunas decenas de Cuba y Kazajstán...; asistirán protestantes y ortodoxos rusos. De los Estados Unidos llegarán unos 5000 fieles. Muchos miembros de la Obra y cooperadores de la Prelatura residentes en Roma abrirán sus casas a los peregrinos más necesitados, colaborando así con el programa "Bienvenidos a mi casa", preparado por los organizadores.

Ceremonias en 18 lenguas, del estón al árabe y al chino

Del 3 al 10 de octubre, los restos del nuevo santo permanecerán en la Basílica de S.Eugenio, lo que facilitará que los fieles puedan rezar ante sus reliquias. Después de la audiencia que el Papa, como es habitual, concederá a los peregrinos el día siguiente a la canonización, el 8 y el 9 de octubre se celebrarán en Roma 29 misas de acción de gracias en 16 basílicas: ceremonias en 18 lenguas, del estón al árabe y al chino, ésta última para un grupo de algunas decenas de personas provenientes de Hong Kong.

En www.escriva-canonization.org se encuentra más información y se

puede saber más también sobre el Proyecto Harambee 2002, iniciativa de relieve del Comité organizador de la canonización: se pretende constituir un fondo de solidaridad, a partir de las aportaciones de los peregrinos —5 euros por cada uno—, para proyectos educativos y de formación profesional en África. Para la concesión de esas ayudas se convocará un concurso.

Mbr/Pe // AdnKronos (Italia)

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pe/article/queda-menosde-un-mes/ (13/12/2025)